

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Dévoilement des lauréats du Prix Humanitaire Terry Fox 2023

15 étudiants recevront une des précieuses bourses évaluées jusqu'à 28 000 \$

Toronto (Ontario) lundi 8 mai 2023 – La liste de 15 jeunes lauréats canadiens exceptionnels du Prix Humanitaire Terry Fox 2023 a été dévoilée. Ce Prix procure aux lauréats des bourses d'études d'une valeur allant jusqu'à 28 000 \$ chacune et ont pour but de reconnaître les jeunes humanitaires qui ont fait preuve d'un courage et d'une détermination extraordinaires pour surmonter l'adversité ET qui ont exercé une influence positive dans un domaine de la société où les besoins sont grands et ce, tout en excellant dans leurs études, dans le sport et dans la vie citoyenne.

« Le Conseil d'administration et le personnel du Programme sont enchantés d'annoncer la liste des nouveaux lauréats. Chacune de ces personnes remarquables nous rappelle Terry Fox d'une façon ou d'une autre. Grâce à eux, l'héritage de Terry à titre d'humanitaire et d'inspiration pour les autres continue de rendre meilleur notre pays. Comme Terry, ces étudiants répondent aux besoins d'autrui et s'engagent dans des efforts qui profitent à la société. C'est un honneur pour nous de contribuer à leurs parcours alors qu'ils poursuivent leurs études de premier cycle et au-delà », affirme Paulina Chow-White, directrice générale du programme

Les 15 lauréats du Prix Humanitaire Terry Fox 2023 viennent de tous les horizons et de toutes les régions du Canada. Les personnes retenues ont toutes fait face à des difficultés qui ont façonné leur vision du monde et qui les ont poussés à aider les autres au sein de leurs communautés.

Que ce soit en prenant la défense de personnes marginalisées ou en militant pour la santé mentale, l'accès à l'éducation, l'intégration des réfugiés, le bien-être des enfants, l'action environnementale, les droits des LGBTQ2, la recherche en médecine et santé ou les droits des Autochtones, chacun des jeunes lauréats s'est consacré à changer le monde pour le mieux et à vivre une vie empreinte d'action et d'intention.

« Les lauréats de cette année ont été sélectionnés à partir d'une liste qui comptait plus de 839 postulants. Plus que jamais, les étudiants ont besoin du soutien de programmes comme le nôtre. Depuis plus de 40 ans, les étudiants issus du Programme du Prix Humanitaire Terry Fox représentent ce qu'il y a de mieux au Canada. Nous espérons que vous vous joindrez à nous pour saluer leurs réalisations et leur souhaiter bon succès », a ajouté Paulina Chow-White.

Voici les lauréats 2023 du Prix Humanitaire Terry Fox :

- Sophie Duncan, Wolfville, N.-É.
- Marin MacPherson, Quispamsis, N.-B.
- Maïa Feki, Chelsea, QC
- Zahraa Abdul Hasan, Kingston, ON
- Siobhán Marie, Lindsay, ON





- Isabella Gallo, Nepean, ON
- Nyla Nasir, Barrie ON
- Dustin Neal, Caledonia, ON
- Nancy Shnoudeh, Aurora, ON
- Orion Remoquillo, Winnipeg, MB
- Sophia Young, Regina, SK
- Rhea Bhalla, Calgary, AB
- Joesh Khunkhun, Vancouver, C.-B.
- Shaina Rajwani, Coquitlam, C.-B.
- Sasha Wessels, Abbotsford, C.-B.

Pour les bios et les photos de chacun et chacune des lauréats, veuillez cliquer

ici: https://terryfoxawards.ca/fr/beneficiaires-actuels/

Le Programme du Prix Humanitaire Terry Fox a été créé dans le but de commémorer la vie remarquable de Terry et sa contribution à la sensibilisation et à la recherche sur le cancer. Depuis qu'il a été mis en place en 1982, plus de 1000 jeunes leaders ont reçu le Prix et aujourd'hui, ils sont des chefs de file dans les domaines de la santé, de l'éducation, du sport, du droit, de la finance, des communications et dans bien d'autres disciplines encore.

Reconnu comme un des programmes de remise de bourses les plus prestigieux au pays, le Programme du Prix Humanitaire Terry Fox est consacré à la commémoration et l'avancement de l'héritage humanitaire laissé par <u>Terry Fox</u>, un des héros les plus célèbres au Canada. En encourageant les jeunes Canadiens à imiter Terry en faisant preuve de courage et de détermination dans le cadre de leur travail bénévole et de leur service humanitaire, ce Prix permet de soutenir les leaders humanitaires de demain.

Le Prix Humanitaire Terry Fox a été établi en 1982 à l'aide d'une dotation de 5 millions \$ offerte par le gouvernement du Canada quand Pierre Elliott Trudeau en était le premier ministre. Une autre somme de 10 millions \$ a été ajoutée par le gouvernement du premier ministre Stephen Harper en 2006. Les dotations sont une façon d'investir dans les Canadiens, en inspirant les jeunes humanitaires à viser les idéaux que Terry Fox incarnait.

Pour en savoir plus sur le programme et nos étudiants, veuillez consulter le site Web du <u>Prix Humanitaire Terry Fox</u>.

Pour programmer une entrevue avec un(e) lauréat(e), veuillez contacter :

Carrie Croft
Temple Scott Associates
ccroft@tsa.ca
613-406-4986

Pour plus d'information sur le programme, veuillez contacter :

Ms. Paulina Chow-White Prix Humanitaire Terry Fox info@terryfoxawards.ca (778) 782-3057

